

# Conseil presbytéral

Compte rendu du 7 octobre 2025

---

## Présents

Thierry Razanajao (visioconférence) ; Isabelle Rolland (CR, visioconférence) ; Faralalao Rajarisoa ; Joëlle Besson ; Vola Rakotozafy ; Christine Rafinesque (CR) ; Danny Francis.

## Excusé

Christian Barbery.

---

## 1 Méditation

Lecture de Luc 16:9–17. La réflexion a porté sur la tension entre l'observance de la loi de Dieu et les lois humaines. La recherche d'approbation sociale peut égarer, tandis que l'attention aux plus pauvres expose à l'incompréhension. L'annonce du Royaume rappelle qu'aucune opinion majoritaire ne doit guider la vie du croyant : seule la liberté de Dieu conduit à vivre selon son coeur. La Parole invite à renoncer à imposer son point de vue et à recevoir le temps de Dieu, seul à pouvoir changer les coeurs. Le verset 16 est compris comme un appel à l'effort intérieur pour entrer dans le Royaume.

## 2 Prière

Un temps de prière est partagé par l'assemblée.

## 3 Invitée – Belynda (catéchèse et Noël)

Belynda a participé avec John à une formation à la méthode Godly Play le 20 septembre. Elle nous en fait un retour très positif. Inspirée de la méthode Montessori, cette méthode a été expérimentée dans diverses Églises (catholiques, orthodoxes et protestantes). Une formation de trois jours est proposée à une date prochaine, prise en charge par la catéchèse nationale. Belynda est partante pour y participer. Pour Noël, Belynda et Hinna ont commencé la décoration avec l'aide de Pascale ; Christine Rafinesque se joint à l'équipe et les enfants prépareront la vitrine.

## 4 Approbation du procès-verbal précédent

Le compte rendu du dernier CP est approuvé à l'unanimité.

## 5 Compte rendu du Consistoire

Méditation sur Romains 9:8–32. Un point d'actualité des aumôneries (hôpitaux, aéroports, prisons) met en évidence la nécessité d'un renforcement financier; il est proposé de consacrer 0,25% du budget de chaque paroisse en au lieu de 0,125% comme c'est le cas actuellement. À Vence, la découverte d'une cathédrale paléochrétienne et d'un baptistère suscite un échange sur le baptême par immersion. Les conférences de François Vouga réunissent environ quarante personnes avec des retours positifs. Le rassemblement huguenot devient biennal (prochain en septembre 2027); le culte de l'Ascension du triangle (Cannes, Grasse, Antibes, Vence) aura lieu aux Courmettes. Fara exprime sa gratitude à l'issue de sa reconnaissance de ministère. Côté finances, la régularisation progresse malgré des signatures nationales encore en attente. La retraite du Consistoire se tiendra du 6 au 8 février 2026 à Roquefort-les-Pins avec Enrico Benedetto. L'échange de chaire est acté. Au Pôle Est : mise en place d'un bureau pour les aumôneries ; la Marche pour Jésus aura lieu le 30 mai à Nice ; Mateus, en charge des jeunes travailleurs et des étudiants à Nice, a célébré la reprise des activités avec une quarantaine de participants et tisse des liens avec les paroisses voisines. Retour positif sur le Grand Kiff, avec souhaits de rencontres futures, notamment en perspective du synode des jeunes. Le Conseil national a approuvé la fusion des Églises du Saint-Esprit et de la Transfiguration, incluant les biens immobiliers, avec un projet de chambres étudiantes à l'étude. Le Synode régional se tiendra les 14, 15 et 16 novembre à Cannes ; une soirée musicale est prévue le samedi. Lors de la rencontre inter-Églises (FPF, ÉPUdF, baptistes, adventistes, etc.), l'aumônerie a constitué le sujet principal de discussion ; une célébration de Noël est annoncée à l'aéroport (terminal 1) le jeudi 18 décembre.

## 6 Culte de reconnaissance du ministère pastoral de Fara

La célébration a été très suivie et chaleureusement accueillie ; les retours expriment une atmosphère de joie, de paix et de bienveillance.

## 7 Synode

Fara et Thierry participeront au Synode ; en cas d'empêchement de Thierry, Joëlle assurera le relais.

## 8 Travaux

Pour la VMC, Florian n'a reçu qu'une partie des matériaux ; la livraison du reste est attendue vers le 13, et il reprendra contact avec nous. Les travaux BAES seront supervisés par Olivier. Le chéneau gauche a été nettoyé ; une fissure a été colmatée provisoirement avec de la colle et un devis est attendu pour une réparation durable ou un remplacement. Les artisans recommandent le remplacement des poutres du garage, très dégradées. Les tuiles sont en bon état.

## 9 Divers

Fara a lu une belle lettre reçue suite à son culte de reconnaissance de ministère, accompagnée d'un don.

## 10 Prochaine réunion et clôture

La prochaine réunion est fixée au 4 novembre. La séance est levée à 22 h 26.

### P.S. : Retour sur le compte rendu de la réunion du 18 septembre

Le Conseil presbytéral présente ses excuses à Mme Christine Prudhomme concernant le point 9 du compte rendu de la réunion de travail du 18 septembre, partagé aux paroissiens dans un mail du 25 septembre 2025. Les documents et cartes mentionnés n'étaient pas en sa possession à ce moment-là.